

Internationaler Schüleraustausch

Am Gymnasium Bruckmühl wollen wir Fremdsprachen nicht nur im Klassenzimmer lebendig und anschaulich vermitteln, sondern wir führen auch verschiedene Austauschprogramme mit unseren Partnerschulen im englisch- und französischsprachigen Ausland durch.

Durch die Vielzahl an Programmen und die Verteilung auf verschiedene Jahrgangsstufen erhält jeder Schüler die Möglichkeit, an mindestens einem Austausch teilzunehmen, dadurch in eine andere Kultur einzutauchen und – im Idealfall – langjährige Freundschaften zu schließen.

Alle Programme beruhen auf Gegenseitigkeit, d. h. die Bruckmühler Schüler verbringen erst eine Woche in der Gastfamilie und nehmen dann im Gegenzug ihren Partner für eine Woche in ihre Familie auf.

Austausch mit Guernsey



Der Schüleraustausch mit Guernsey findet am Gymnasium Bruckmühl jedes Jahr für Schüler in der 8. Klasse statt. Unsere Partnerschulen seit 2012 sind das Elizabeth College (Jungenschule) und das Ladies College (Mädchenschule) in St. Peter Port auf der Kanalinsel Guernsey, die durch ihr mildes Klima und ihre mediterrane Vegetation besticht.

Fermaine Bay, Guernsey

Es können also sowohl Mädchen als auch Jungen mitmachen. Die Fahrt nach Guernsey findet i. d. R. Ende April statt. Wir fliegen von München via London-Gatwick auf die Insel und erleben dort eine ereignisreiche Woche mit vielen Ausflügen, unter anderem auf die autofreie Nachbarinsel Sark, auf der es viele kleine Buchten und malerische Strände zu entdecken gibt. Ende Juni kommen dann die Guernsey-Schüler nach Bruckmühl.

Austausch mit Irland

Der Schüleraustausch mit Irland findet alle zwei Jahre für Schüler in der 9. Klasse statt. Unsere Partnerschule seit 2007 ist die Coláiste Bríde School Enniscorthy, eine Mädchenschule im County Wexford, 2 Bus-Stunden südlich von Dublin. Es können sowohl Mädchen als auch Jungen mitmachen.

Die Fahrt nach Irland findet i. d. R. Ende September statt. Wir fliegen von München nach Dublin und erleben eine ereignisreiche Woche mit vielen kulturellen und sportlichen Höhepunkten auf der grünen Insel. Anfang Dezember in der Vorweihnachtszeit kommen dann die irischen Schülerinnen nach Bruckmühl.



*Spaß und Spiel am Strand
(Curracloe Beach)*

Austausch mit Belgien



Auf dem Marktplatz von Bruges (=Brügge)

Der Austausch mit Belgien findet alle zwei Jahre für die Französischschülerinnen und -schüler der 9. und 10. Klassen statt. Unsere Partnerschule ist seit 2011 das Institut Sainte Marie in Huy im französischsprachigen Landesteil.

Wir fahren i. d. R. Anfang Oktober nach Belgien und verbringen dort eine ereignisreiche Woche mit vielen interessanten Ausflügen, unter anderem in die Nachbarstadt Liège, die auf Deutsch Lüttich heißt, und in die Hauptstadt Brüssel. Im Januar kommen dann die Belgier nach Bruckmühl.